

未来の光

学校 HP <http://www.kawanishi-hyg.ed.jp/tadahipo/>

明日30日(土)は、第39回 運動会

コロナ禍により、昨年度は「体育科授業参観」として学年ごとに別日程を設定しましたが、本年度は、新しいカタチでの運動会を模索します。「日常の体育学習の成果を総合的に発表する」「児童が進んで会に参加し、粘り強く最後までやり抜く態度と気持ちを育てる」を目標に実施いたします。

午前中のみ、児童は当該学年の時間帯のみ参加、開・閉会式には代表学年のみ参加、応援の自粛など、従来の運動会と比べると、一定、制限がある中での実施となりますが、子どもたちの有意義な学びの場となるよう、教職員一同努めてまいります。

どうぞ、保護者のみなさまも、以下のことにご協力いただき、よい一日になりますよう、よろしくお願いいたします。

新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、

○マスク着用、適度な距離の確保の徹底をお願いします。

○お子さまの出場時間に合わせて、ご来校いただき、観覧いただくよう、ご協力願います。

本来は、「我が子は○年後、こんなことができるのか」「最高学年である6年生は・・・」と、お子さまの学年だけでなく、全学年の演技をご観覧いただける、いただきたいと予定しておりましたが、お子さまの学年の演技時間のみ、ご観覧いただくよう、ご協力よろしくお願いいたします。

○該当学年ゾーンは、お子さまの学年のときに優先的に入って、ご観覧いただくスペースです。前学年から場所取りをしたり、ずっと居続けたりするのではなく、譲り合って、ご利用願います。

その他のお願いについては、プログラムをご参照願います。



子どもたちは、朝食をしっかり摂っている・・・ようです

文部科学省が6年生を対象に実施する「全国学力・学習状況調査」において、「朝食を毎日食べている」という質問があり、「している」「どちらかといえばしている」という肯定的回答の合計は、本年度の全国(公立)平均が94.9%でした。本校は97.1%で上回っています。97%以上の子どもたちが朝食を食べているという点は大変評価に値することですが、裏を返せば、3%程度の子供たちは朝食を食べずに登校しているということになります。

同様に、「毎日、同じくらいの時刻に寝ている」は78.6%、「毎日、同じくらいの時刻に起きている」は89.3%という結果が明らかになっています。

この数字は、本校児童の数字ですが、全国平均と同程度であり、この傾向は、6年児童だけの傾向ということではなく、全学年児童にあてはまることではないかと感じられます。

「早寝 早起き 朝ごはん」という言葉があります。



子どもたちが健やかに成長していくためには、適切な運動、調和のとれた食事、十分な休養・睡眠が大切です。子どもたちがこうした生活習慣を身に付けていくためには、ご家庭の果たすべき役割は大きいところであると思います。

本年度、昨年度は、子どもたちもコロナ禍の影響により、在宅や 3 密を防ぐことから、「よく体を動かし、よく食べ、よく眠る」という成長期の子どもにとって当たり前で必要不可欠な基本的生活習慣が大きく乱れているのではないのでしょうか。

こうした基本的生活習慣の乱れが、学習意欲や体力、気力の低下の要因の一つとして指摘されています。

このような状況を見ると、ご家庭における食事や睡眠などの乱れは、個々の家庭や子どもの問題として見過ごすことができないものとなっています。

睡眠のはたらきには、学習したことを記憶として整理し、定着させることがあります。寝不足、睡眠が不足すると、学校での授業に集中できません。朝食を摂らない状態、空腹では、学校生活を過ごすのに必要なエネルギーが足りません。授業にも集中できません。

今一度、お子さまの基本的な生活習慣を見直すとともに、学びの環境として、日々の生活を整えていただきますよう、よろしく願いいたします。

11月の予定

- 1日(月) 運動会代休
- 3日(水) 文化の日
- 6日(土) 断水
- 12日(金) オープンスクール
- 15日(月) 10分間読書～19日(金)
- 16日(火) 6年校外学習
- 17日(水) 6年 多田中出前授業
- 18日(木) 4年 里山体験学習
- 19日(金) 就学時健康診断
- 23日(火) 勤労感謝の日
- 29日(月) 個人懇談～2日(木)
作品展(同時開催)



- 6日(土)、トイレ改修工事に伴う、全館一斉の断水です。休業日のため、大きな影響はありません。(外トイレは使用可)
- 12日(金)、オープンスクールの詳細につきましては、別途、お知らせします。
- 17日(水)、小中連携の一環として、6年生が、多田中教諭による授業を受けたり、中学生になる心構えを聞いたりします。
- 29日(月)からの個人懇談、作品展の詳細につきましては、別途、お知らせします。

油断はできません。11月も引き続き、新型コロナウイルス感染拡大防止対策を

- マスク着用については、できる限り「不織布マスク」を正しい着け方で隙間なくつけることが予防効果、飛沫を止める効果が高いようです。ご協力願います。
- 毎朝の検温及び風邪症状の確認、健康観察カードは毎日提出をお願いします。
- 同居するご家族が、感染、PCR 検査受検、発熱等の風邪症状がある場合については、お子さまも「出席停止」、「オンラインでの授業参加は可」とします。必ずご連絡いただき、出席については控えるよう、ご協力をお願いします。
また、お子さまご本人が、感染、PCR 検査受検、発熱等の風邪症状等がある場合、ゆっくり休養し、回復後の登校に備えるべきと判断し、「出席停止」「オンラインでの授業参加は不可」とします。
- ご連絡は、ミマモルメもしくは電話でお願いします。